
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
イマジン ロータリー クラブの未来を描き 

ロータリーを楽しもう 
ＲＩ会⻑ ジェニファーE・ジョーンズ 2022〜2023  富津中央ＲＣ会⻑ 須藤 隆 

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 
いち川旅館 
Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken, 
293-0043 
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0178 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

 

№２７１４ 第３５回例会 ２０２３．４．２７ 晴 
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：飯島由美 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：宇佐美造林（株）取締役社長 

    東京湾観音協会責任役員 

          宇佐美 衛様 

    東京湾観音協会支配人 

          藤平佐市郎様 

会長挨拶 

須藤 隆 会長   

 

皆さんこんにちは。今日は宇佐美造林㈱代表取

締役社長宇佐美衛様と東京湾観音協会支配人藤

平佐市郎様お客様としてお迎えしております。よう

こそお越しくださいました。後程、落語を披露してい

ただくことになっております。楽しみにしております。 

来週ゴールデンウイーク明け後の５月８日に、新

型コロナウィルスは季節性インフルエンザと同じ扱

いになり、感染症法上の分類が第２類から第５類に

移ります。とはいえ、これは医療における分類の話

で、コロナが消滅したわけではありません。この１，２

週間コロナ感染者数が急激ではありませんがやや

増加しており、第９波到来かとも言われております。

引き続き感染予防には注意が必要でしょう。 

先週の土曜日に富津市中学校野球大会の決勝

戦があり、富津シティＲＣの立石会長と共に閉会式

に出席し、試合後に選手たちを前に挨拶をしてま

いりました。昨日、野球部顧問の先生から丁重なお

礼の挨拶文を頂きました。今から６５年前の私の中

学校時代には、富津市には中学校の数は９校あり

ました。それが今は３校しかありません。かといって、

それぞれの学校の人数が当時に比べて増えている

わけでもありません。如何に子どもの人口が減少し

ているかをつくづく感じさせられました。また中学校

の野球チームを編成するにも苦労しているようで、９

人の野球部メンバーに女性の部員が含まれている

のにも驚かされました。男女混合でチーム作りをし

なければいけないほど生徒の人数が減少している

のかと思わされました。少子化に歯止めがかからな

い状態に、岸田総理は異次元の少子化対策を示し、

児童手当の充実を図ろうとしています。富津市の生

徒の減少を目の当たりにすると、まさに出生率向上

と子育て支援は国を挙げての政治的課題でもある

と、強く感じました。 

さて、今年度もあと２ヵ月を残すだけとなりました。

今月２９日に、地区研修会・協議会が幕張で開催さ

れます。その中で、次年度ガバナーから来年度の

方針が述べられ、各委員会の重点方針について説

明があります。当クラブから来年度の役員１１名が



 

  

出席します。また、岡元次年度幹事より、５月中に

来年度活動計画の原稿を作成するよう要請されて

おります。すでに次年度活動の前哨戦が始まって

おります。クラブの活動も新しい年度へと軸足を踏

み出しておりますが、残り２ヵ月、気を緩めることなく、

１年間を全うできればと思っておりますのでよろしく

お願いします。  

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事  

 

皆さんこんにちは。 

今日は東京湾観音の宇佐美様と藤平様をお迎

えしております。お話を楽しみにしております。 

藤江さんから結婚祝いのお返しとしてお菓子を

いただいております。明後日２９日は、地区研

修協議会がございます。ご出席される方は宜し

くお願い致します。 

いよいよゴールデンウイークが始まりますが、

皆さんはどんなご予定を立てていらっしゃいま

すか。私は若い者に何処かへ連れて行ってもら

えるかと思っておりましたら学校があり、チェ

アがあり、漏水当番がありで、日替わりで動く

ことしか出来ないと言われました。そこで一人

で実家に帰ることにしました。 

 

回覧しておりますのは 

１．木更津ロータリークラブから移動例会のご

案内。 

２．コーデイネーターニュース５月号。 

３．ロータリー財団より 「こどもの日」をロ

ータリーとともに。 

 

卓話  東京湾観音 

 

     東京湾観音協会 支配人 藤平佐市郎氏 

 

 お話の機会を頂いて有難うございます。東京湾観

音が建立されたのは、６１年前の昭和３６年９月です。

以来多くの人が訪れ、その絶景を楽しみ親しんでこ

られたことは光栄に存じます。今日お出での宇佐美

衛さんは、観音像を建立した宇佐美政衛さんのお

孫さんです。衛さんは建立の年に生まれ、現在は

東京湾観音協会の役員他、宇佐美林業（株）はじ

め数々の企業の経営者です。 

「この観音様は、東京の深川で材木問屋を営ん

でいた私の祖父による建立です。当時で１億２千万

円もの費用がかかり、すべて自費でした。」 と、衛

さんは語っています。 

観音像の原型作成を担当したのは彫刻家の長

谷川昂氏です。長谷川氏は鴨川市出身で、２０歳

で高村光雲に認められた仏像彫刻家です。東京湾

観音は、聖徳太子の像とも言われる法隆寺夢殿の

救世観音をイメージしています。 

〇高さ５６メートルの意味 

５６メートルは尺貫法で約１８５尺。建立当時、長谷

川氏は世界の国の数を１８５ケ国と認識していたこと

から、世界の平和を願ってこの高さになりました。 



 

  

〇観音様の内部は 

３１４段の螺旋階段で、頭頂部まで登ることが出来

ます。東京湾観音の原型となるご本尊が安置され

ており、七福神を始めとした長谷川氏の作品を多

数展示しています。 

是非東京湾観音へお出で下さることを願っており

ます。 

 

落語 

 宇佐美林業（株）社長 宇佐美 衛氏 

 

 宇佐美氏は、大学時代落語研究会で腕をみがき、

事業経営や教育委員等の要職の傍ら落語を披露

されてこられたと語っています。古典落語、新作落

語を織り交ぜ熱演されました。 

 

 

 

 

   
落語鑑賞 

 

ニコニコＢＯＸ 

      星野 誠 親睦担当部員

 

相川恵津子  宇佐美様と藤平様をお迎

えして。 素晴らしい落語

を聴かせていただいて。 

須藤 隆           〃 

榎本守男           〃 

岡田良弘           〃 

小野恒靖           〃 

石渡 鋼           〃 

三枝一雄           〃 

    「落語聴く 筍飯（たけのこめし）の

よくこなれ」    かずを 

＊＞１，０００円      ７，０００円 

        水仙 

 



 

  

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 34/30 13 6  2 73.33%

前 回 34/30 1４ ７  ２ ７6.67%

前々回 34/3１ 1５ ７  ２ 77.41%

  

報告 

２０２３～２０２４年度  行事予定 

            若鍋武良 会長エレクト 

地区大会第１日目 ２０２３年 １０月２１日（土） 

会場： ホテル ニューオータニ幕張 

  〃   第２日目      １０月２２日（日）  〃            

地区大会記念ゴルフ     １１月１０日（金）  

場所： 袖ケ浦ＣＣ 

情報研修会      〃   １０月１２日（木）又は 

１１月１６日（木） 

ＩＭ（インターシテイ・ミーテイング） 

 ２０２４年 ２月１７日（土）又は３月２日（土） 

第五グループゴルフ 

 ２０２４年 ５月１６日（木）又は５月２３日（木） 

世界大会      ２０２４年 ５月２５日～２９日 

 開催都市 シンガポール 

ガバナー公式訪問  ２０２４年 ４月１１日（木） 

     木更津ＲＣ、上総ＲＣと３クラブ合同開催 

１２：３０～１４：００ ガバナーの卓話 ＋ 意見交換 

ガバナー公式訪問では、クラブ協議会は開かない。 

例会前の約１時間は会長・幹事との懇談会。 例会

は約１時間半（延長例会は３０分程） 

（ガバナー・ガバナー補佐のビジターフイ―の支払

いとニコニコＢＯＸへの提出はなし。） 

地区研修協議会  

「ＲＩテーマと地区テーマ」 

２０２３－２０２４年度 ＲＩ会長は、ゴードンＲ・マッ

キナリー氏です。１９５７年生まれで、英国スコットラ

ンド、サウス・クイーンズフェリー・ロータリークラブに

所属している歯科医です。 

２０２３－２０２４年度 ＲＩテーマ 

ＲＩのマッキナリー会長は、ＲＩのテーマとして 

「世界に希望を生み出そう」 （Ｃｒｅａｔｅ Ｈｏｐｅ ｉｎ 

ｔｈｅ Ｗｏｒｌｄ）  を発表しました。「平和とは、希望

が根付くための土壌です。ロータリーが平和に重点

的に取り組み人道的支援に力を入れることで世界

に希望を生み出すことが出来るのです」、と述べて

います。 

また、問題を抱える国で平和を推進し、紛争の影

響を受けている人々を助け、過去のリーダーたちが

始めたイニシアチブを引き継いでいくよう呼びかけ

ています。 

マッキナリー会長の言葉 

〇「継続」 ・継続とは以前のリーダー達の良いア

イデアを前進させること ・これからの私の仕事、そ

して全てのロータリーリーダーの仕事の多くにおい

て、継続が重要となります。例えば、ローターアクト

クラブ、ＤＥＩ、女児のエンパワメント、ポリオ根絶活

動等への（仕事）活動です。 

〇ロータリーのビジョン声明  私たちロータリア

ンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、

持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取

り合って行動する世界を目指しています。 

 

地区テーマは、「エンゲージメントを育もう」（Ｂｒｉｎ

ｇ ｕｐ Ｅｎｇａｇｅｍｅｎｔ）です。エンゲージメントとは、

会員一人一人が、クラブの掲げる「戦略・目標」を適

切に判断し、自発的に自分の力を発揮する貢献意

欲の事です。会員のクラブに対する愛情や思い入

れを指す言葉であり、「個人」と「組織」が対等で、と

もに成長できるという関係性を指します。  

２０２３－２０２４年度地区ガバナーは、千葉若潮ＲＣ

の鵜沢和弘氏です。 

 （以上地区研修協議会の冊子より抜粋） 


